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ACTA N°003 1 

Sesión Ordinaria, celebrada por la Comisión Municipal de Obra Pública a las 2 

quince horas y quince minutos del veintiuno de octubre del dos mil veinticuatro 3 

con la asistencia de las siguientes personas: ----------------------------------------------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Miembros presentes: Adrián Gutiérrez Monge (Presidente), Hanna Arroyo 6 

Prendas (Regidora), Juana Isabel Rodríguez Rodríguez (Regidora), ---------------- 7 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Miembros ausentes:   Kenverlin María Solano Castro (Secretaria),  María Cecilia 9 

Zamora Víquez (Regidora).  --------------------------------------------------------------------- 10 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

También presentes: Ing.  Jerson Jiménez Jiménez,  Unidad Técnica de Gestión 12 

Vial;  Lic.  Luis Carlos Vargas,  Asesor del Alcalde;  Bach. Karla Chávez González,  13 

Asistencia Secretarial y Soporte de Transmisión. ----------------------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

ARTICULO I. ---------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Orden del día. --------------------------------------------------------------------------------------- 17 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 18 

ARTICULO II.---------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Lectura y Aprobación del Acta anterior. ------------------------------------------------------ 20 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

ARTICULO III.--------------------------------------------------------------------------------------- 22 

Lectura de Correspondencia -------------------------------------------------------------------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

ARTICULO II. 25 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

Inciso 1.  Acta N° 002 ---------------------------------------------------------------------------- 28 

ACUERDO Nº 01: APROBAR EL ACTA N° 002 SIN OBSERVACIONES ---------- 29 

ACUERDO APROBADO POR UNANIMIDAD. --------------------------------------------- 30 
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ARTICULO III. 1 

LECTURA DE CORRESPONDENCIA 2 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

Inciso 1.  Se conocen el oficio SEC-0466-2024,  Artículo V, inciso 2, Acta 032 4 

presentado por el Alcalde Municipal y con relación al Convenio entre la 5 

Municipalidad de Grecia y la Asociación de Desarrollo Integral de San Miguel 6 

Arriba y San Miguel Centro. --------------------------------------------------------------------- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Ing. Jerson Jiménez Jiménez; UTGV  9 

Saluda y se refiere a la solicitud de acuerdo por suministro de materiales entre 10 

las asociaciones de desarrollo de San Miguel Centro y San Miguel arriba con la 11 

Municipalidad de Grecia,  esto obedece a un daño que existe en San Miguel 12 

Centro, aproximadamente unos 400-500m hacia San Miguel Arriba, como se 13 

describe en el documento del convenio. ----------------------------------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

Dado el tipo de daño hay que hacer unas reparaciones y al no tener ahorita la 16 

contratación de material granular, en coordinación de las partes,  llámese 17 

Asociación de Desarrollo y Municipalidad y la parte técnica estuvieron en la 18 

disposición de donar el material para uso en la calle pública,  acota que es solo 19 

el material,  la Municipalidad se encarga del acarreo,  colocación y acabado final 20 

de todo el trabajo. ---------------------------------------------------------------------------------- 21 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

Regidor Adrián Gutiérrez Monge,  Presidente 23 

Consulta que si dado el grado de emergencia ¿ya se inició con el trabajo? ------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Ing. Jerson Jiménez Jiménez; UTGV  26 

Correcto, dada la emergencia y el avance del daño que hubo desde que se hizo 27 

el convenio a hoy,  mediante una resolución administrativa se decidió intervenir 28 

el día de hoy,  ya se está trabajando en la última capa con cemento para sellar. 29 

Por un tema de urgencia y de interés público, dado que San Miguel arriba no 30 
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tiene otra salida más que por esa calle se interviene el día de hoy,  se hace la 1 

salvedad de que se requirió un viaje más de material por lo que las Asociaciones 2 

de Desarrollo aportaron 30 m³ y no 15 m³ como está estipulado en el convenio, 3 

por lo que debe realizarse una enmienda al mismo. -------------------------------------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Lic.  Luis Carlos Vargas,  Asesor del Alcalde 6 

Gracias, buenas tardes para todos y todas. Como bien lo mencionaba el 7 

compañero Ing. Jerson Jiménez Jiménez de la Unidad Técnica de Gestión Vial,  8 

se hizo una resolución administrativa tomando la normativa existente con 9 

respecto al estado de necesidad y urgencia, sobre todo con respecto al artículo 10 

N°5 (lo correcto es artículo N°3) de la Ley de Emergencias y Prevención del 11 

Riesgo donde se indica: -------------------------------------------------------------------------- 12 

“Estado de necesidad y urgencia: Situación de peligro para un 13 

bien jurídico que solo puede salvarse mediante la violación de otro 14 

bien jurídico, con el menor daño posible para el segundo y a 15 

reserva de rendir luego las cuentas que demandan las leyes de 16 

control económico, jurídico y fiscal” --------------------------------------- 17 

En general lo que se hace es actuar ante esta situación de emergencia y se lleva 18 

todo el control. -------------------------------------------------------------------------------------- 19 

Se le pidió en este caso a la Unidad Técnica de Gestión Vial, rendir un informe 20 

por escrito al finalizar la obra para constatar que ya fue solventada esa situación 21 

presente en la Comunidad de San Miguel.  Ante esta situación se toma la decisión 22 

de realizar la resolución y, además, a la espera de este convenio que se estaba 23 

por aprobar. ------------------------------------------------------------------------------------------ 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Regidora Juana Isabel Rodríguez Rodríguez 26 

Buenas tardes. Menciona que se siente muy contenta porque el viernes en la 27 

reunión de La Junta Vial, el Ing.  Jerson Jiménez Jiménez dio una explicación de 28 

cuál es el trabajo que se va a realizar en San Miguel,  como regidores somos 29 

responsables no solo de que el bacheo que sea un bacheo simple, sino de que 30 
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se va a realizar un trabajo y se va a dar seguimiento si funciona correctamente, 1 

si el otro año se presenta el mismo problema, ya hay que hacerle otro tipo de 2 

estudio y trabajo,  eso quiere decir que me alegra mucho que esta administración 3 

esté tan preocupada no sólo de tapar huecos, sino de qué hacer, incluso ese es 4 

su trabajo. Felicita al Ing.  Jerson Jiménez porque sé lo responsable que usted 5 

es con todo esto, yo sé que usted lleva una carga sobre sus espaldas y le 6 

agradezco a la administración que por supuesto siempre se pone la camiseta. -- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Menciona que lo que es emergencia es emergencia y que dicha que esas 9 

Asociaciones de Desarrollo pudieron aportar el material,  indica que de ahora en 10 

adelante ese ejercicio va a ser muy común,  que se realice un trabajo articulado, 11 

entonces se le va a pedir en muchos momentos a las asociaciones que por favor 12 

colaboren con la Municipalidad de Grecia, porque solos no se puede con todo. -- 13 

Recuerda a los vecinos la construcción de las aceras, todos los administrados 14 

quieren aceras, ¿cómo las vamos a construir? ya la administración nos va a ir 15 

guiando cómo se van a construir? Muchas gracias. -------------------------------------- 16 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

Ing. Jerson Jiménez Jiménez; UTGV  18 

Agrega que como se mencionó el viernes en la reunión de la Junta Vial,  ya había 19 

un estudio técnico preliminar de lo que se veía en el momento, no hay ningún 20 

estudio técnico de fondo. Cuando se abre el hueco en la carretera nos 21 

encontramos que el asfalto estaba pegado a la tierra, no había base ni sub-base 22 

y al estar en una cuesta muy probablemente esta situación aceleró el tipo de daño 23 

que se dio porque se barrió el asfalto existente, ahorita excavamos, metimos sub-24 

base con cemento, se le metió textil, hay que ver cómo queda porque llovió, 25 

mañana se retoca y muy probablemente esta misma semana ya se estaría 26 

poniendo la capa asfáltica,  hay que sellarlo rápido. -------------------------------------- 27 

Reitera que se hace una evaluación previa, pero hasta que se empieza el trabajo 28 

se encuentra el daño que realmente existe.  El presidente de la Asociación de 29 

desarrollo me enseñó otro daño similar más arriba. -------------------------------------- 30 
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Regidor Adrián Gutiérrez Monge,  Presidente 1 

Hace referencia a que se le dio al pueblo de Grecia las explicaciones y se aclaró 2 

que se tuvo que hacer una resolución administrativa porque es una emergencia  3 

Ahora solicita a los miembros de la comisión que se autorice la firma del convenio 4 

y que se tenga presente que el daño puede ser prolongable. -------------------------- 5 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

Recomienda aprobar el convenio y autorizar la firma de otros convenios entre 7 

asociaciones y la Municipalidad de Grecia en situaciones similares sin que tenga 8 

que pasar por el Concejo Municipal. Comenta que sería bueno hacer el convenio 9 

con la Asociación de San Miguel abajo para dejar todo en claro y que esto se 10 

tenga en un marco de legalidad para próximos arreglos o convenios donde se 11 

tengan que hacer en esos tipos de trabajos. ------------------------------------------------ 12 

Solicita a la Unidad Técnica,  a la Junta Vial  y a la Alcaldía que una vez terminada 13 

la intervención en la carretera,  brinden un informe del trabajo realizado. ---------- 14 

Pregunta a los compañeros si alguien más tiene dudas.  ------------------------------- 15 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

Regidora Hanna Arroyo Prendas 17 

Solamente para aclarar que el convenio que se puede autorizar a firmar al Sr. 18 

Alcalde es este convenio que se está discutiendo,  no se puede autorizar a la 19 

firma de otros convenios.  Los otros convenios se hacen después cuando existan 20 

esos marcos de convenios.  La conclusión de hoy es que se firma ese convenio 21 

y además de eso se acuerda que se le haga la adenda de que no fueron 15m³, 22 

sino fueron 30 m³.   Los otros convenios de las otras partes de San Miguel serían 23 

cuando esas asociaciones vengan y envíen su convenio o su propuesta. ---------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

Ing. Jerson Jiménez Jiménez, UTGV  26 

Como dice la Regidora Hanna Arroyo Prendas, hay que tomar un acuerdo puntual 27 

con la adenda. -------------------------------------------------------------------------------------- 28 

Recomienda tomar otro acuerdo donde se indique que para evento futuros de 29 

emergencia y cuando las asociaciones de desarrollo estén dispuestas a donar 30 
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material o recurso humano, sea analizado por la administración y no tenga que 1 

venir al Concejo para que no duremos tanto, entonces considero que es un 2 

acuerdo puntual para este convenio y un segundo acuerdo para futuras 3 

ocasiones que se lleguen a presentar. ------------------------------------------------------- 4 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Regidor Adrián Gutiérrez Monge,  Presidente 6 

Menciona que eso fue lo que quiso decir, aunque no lo especificó tanto como la 7 

regidora Hanna Arroyo Prendas y agrega que considera que estar viniendo a 8 

hacer convenios a cada rato por nada se está atrasando la obra pública. ---------- 9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

Una vez escuchado el criterio del Ing.  Jerson Jiménez Jiménez,  Encargado de 11 

la Unidad Técnica de Gestión Vial,  analizado el convenio  y aclaradas las dudas 12 

presentadas por los miembros de la comisión propongo tomar los siguientes 13 

acuerdos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

ACUERDO N°2.  AUTORIZAR AL ALCALDE MUNICIPAL A LA FIRMA DEL 16 

CONVENIO ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE GRECIA Y LA ASOCIACIÓN DE 17 

DESARROLLO INTEGRAL DE SAN MIGUEL ARRIBA Y SAN MIGUEL CENTRO 18 

CON LA MODIFICACIÓN EN LA PRIMERA CLÁUSULA DONDE SE INDICA 19 

QUE LA ASOCIACIÓN APORTARÁ 15.00M³ DE BASE GRANULAR SIENDO LO 20 

CORRECTO 30.00M³. ---------------------------------------------------------------------------- 21 

VOTACIÓN:  UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 22 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

ACUERDO N°3.  SOLICITAR A LA UNIDAD TÉCNICA DE GESTIÓN VIAL QUE 24 

UNA VEZ TERMINADA LA INTERVENCIÓN EN LA VÍA PÚBLICA EN LA 25 

COMUNIDAD DE SAN MIGUEL,  PRESENTE AL CONCEJO MUNICIPAL UN 26 

INFORME DETALLADO DE LAS LABORES, PROCEDIMIENTO Y 27 

RESULTADOS DE DICHA INTERVENCIÓN. ---------------------------------------------- 28 

VOTACIÓN:  UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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ACUERDO N°4.  AUTORIZAR AL ALCALDE MUNICIPAL PARA QUE CUANDO 1 

SE PRESENTE UNA SITUACIÓN SIMILAR CATALOGADA COMO 2 

EMERGENCIA Y EN LA QUE LAS ASOCIACIONES DE DESARROLLO ESTÉN 3 

DISPUESTAS A DONAR MATERIAL, SE PROCEDA DESDE LA 4 

ADMINISTRACIÓN AL ANÁLISIS DEL CONVENIO SIN QUE TENGA QUE 5 

PASAR POR EL CONCEJO MUNICIPAL. -------------------------------------------------- 6 

VOTACIÓN:  UNÁNIME -------------------------------------------------------------------------- 7 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Siendo las quince horas con treinta y tres minutos se da por terminada la sesión. 9 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 10 

 11 

 12 

__________________________       Adrián Gutiérrez Monge (Presidente) -------- 13 

 14 

 15 

______________________  __        Juana Rodríguez Rodríguez (Regidora) ----- 16 

 17 

 18 

                                                           Hanna Arroyo Prendas (Regidora) ----------- 19 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 


